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◆小田桐町長

四期日の町政執行方針

健康と福祉の理想郷つくりを目指す拠点施設である保健福

祉tzツター｢ひまわり｣か7月1日にオ-プンしましたo

同t:ン9-と結ばれている特別養護老人/Tt-ム｢rままなす

苑｣､標津病院などとの連携によって乳幼児から高齢者に至る

まで町民への一体的な保健福祉サービスの提供を行いますo

健康相談や高齢者の活動支援･在宅介讃相談などゐ気軽に

ご相談くださいo

待望の｢ひまわり｣オ-プン



きらり輝くまちに
-町政執行の基本的考え方-

21世紀に躍動する体制整備と基幹産業の安定をこのたび､什期糾丁に伴う町
長選挙で町民の皆様のこ信頼をいただき､四たび町政を担当させていただくことになりました｡叫民の朽様から絹せられました溢かいご支援に心よりお礼申し上けます｡

明治維新'戦後改革に続く第

.1`の改革とlJわれている地方分
権の細流がとうとうして流れ､大きなうねりとして押し寄せる改革の潮流はー新しい世紀に躍動する『きらり輝く標津剛』の創造にl刻の猶予を与えずーまた今世紀に残された少ない時間の取り組みが本町の命運を左右する亜重な世紀末であることから､そのための体制整備と　｢基幹産業の安定｣　を基本としたまちづくりの施策展開に確かな道筋をつける重要な第一年次としてー決意を新たにしています.

昭和｣ハi年に町長に就任させ

ていただいて以来'私は　｢明日を豊かにする創退実行の町政｣
｢住む人を大切にする愛情と誠

実の町政｣　｢みんなに開かれた公平で消潔な町政｣　を町政運営の基本姿勢として'｢だれもが住んで良かった｣｢喜びをみんなで治りあえる｣　そんなまちにしたいと願いながら七千町民の皆様とともに汗を流してきました.

十.　∴
プロジェクト事業も保健福祉センターの完成をもって完成し､人′'太い線としてつながりー本

町のまちつくりはホップ､ステップからジャンプの刻を迎えています｡

今､四期日のスタートにあた

り､過ぎ去った時の流れを振り返り､また立ち止まりながら
｢町民の皆様が求めるものは何

か｣　｢私ができることは何か｣と初心を思い琴｣てい喜｡

七月八日､第三回標津町議会臨時会が開かれ'その中で
小田桐町長が四期日のまちづくりの基本となる町政執行方針を述べました｡

その内容を紹介します｡

七千町民の生活をあずかる町
長の職=;の爪さに自戒･自省し､過去の尊い雁史と幾多先人の諸菜によって築き上けられてきた本町の遺産を新しい世紀に向かう新しい発展へと引き継ぐために全力を尽くしていきます｡-施策展開の柱1

魅力あるまちに-ブライト･タウン･プランを私はー標津町を恵まれた自然

に住む人たちのゆとりとリズムが調和する　｢未来に閃かれた母なる大地｣　であると思っていますo　そのふるさとを'｢だれもが住んでよかった｣　｢喜びをみんなで語りあえる｣　そんなまちにしたいと願い､卜二年間にわ

たり住民総参加のまちづくりを進めてきました｡

｢萌える海と大地･さわやか
交流郷｣　の建設をまちつくりの究極の願いとするものであり､議会と町民の皆様､そして職員が1体になって今日まで築きJI;げてきた成果に､これからのまちづくりは地域の特性と個性が加味された自然環境と共生できるものでなくてはなりません｡

このようなことから､本町で
は　｢まちつくり新計画｣　を補完するストーリーのあるまちづくりの推進により'地域のあらゆるK3源を有機的･体系的に活用し.町民がまちの将来像を描きながら喜びを実感しあえる交流郷の実現と新しい時代に調和す

ノ博のある｢きらり輝く雌紬

町｣　の建設を進めています｡

ま･.･　.
町民.人ひとりが実感できるものでなければならず､また､そのまちの将来あるへき婆が町民の日に映るものでなければなりません｡そのために　｢ブライト･タウン･プラン｣　を樹立しました｡

ブライト･タウン･プランは

今､進められているまちづくりの過程'将来どのようなまちになるかについて'町民の皆様に認識を持っていただくものですo

そのことにより'限りない魅

力を秘めた標津町の将来に夢と希望を抱いていただき､それが町民1人ひとりの生きる力とな



って､さらによりよいまちつくりの幅広い参加意欲を促し､その肘紙として住民のみなさん自らがまちつくりに参加｡自らの知T37gと創芯により本則のj<火がだれもが住みたい､住みたい､住んでみたいという魅力あるまちになることを噺うものですC-重点施策の推進-☆農　業
足腰の強い低コスト酪農を推進▽乳価安定対策に取り組み

ます｡

▽負債軽減対策に取り組み
ます.

▽家畜ふん尿コンポスト化

を推進します｡

▽農業経営の法人化に取り

組みます｡

▽農作業受委託制度を導入
します｡

▽スーパーカウ(高能力牛)

を導入します｡

▽酪農経営の近代化に取り
組みます｡

▽乳用牛､肉牛の質的向上

に取り組みます｡
国家財政の構造改解の中でー

その見直しが桂州点となってい麦

したウルグアイ二フウンド腿業対策門はー総縦六兆日億円の維持と予界の別枠確保が決定｡その内解は対策期間の1　勺延止､公共1f業と構造改善事業や融資や業など非公L'如実との別命を現行の｢六封川｣からrh対ム｣へと変更するもので､田群ベースでは財政負杓の滞い融預枠が拡大されるもののー実門的には公共事菜孜の縮減に唱点を招いたものとなっています｡WTOの農産物総円山化体制の下で牛虎惟向-とコスト低減への憾命な努力を純ける地域=LZ業にとって､生産体制整備の遅れなどの痛手を浸ける結果となったところです0
人′年から'本町で実施する畜

四期日の町政執行方針
を述べる小田桐町長

席兆盤内約総八日整仙｣i菜は平成十二年までの四年間で事業費総和二-佑〓となっていますが'農家が必堕とする事実=山の対応には程遠いものがあり､今回の決定でその必背な巾業叩枠竹入は益々厳しい状況となっています｡

このため､十三勺度以降につ

いても道営草地整備改良事業や席庶職位照備特別対韻ーlf某などの畜躍公共事業を糾縦実施し､出家要望に応え得るできる限り

伊訂枠確保について万全の姿勢で臨むとともに道の`.千.世紀対策についても十ll一年度以降の第二ラウンドの実施に向けて強力な安納迎軌を展附していきます｡

本町で取り組む'これらの淵

.∫-業の仁な目的はー家畜ふん床の高度利用を図る堆肥会など関係施設整備充実と==･他端髄の照備です｡

本町酪農の歩むへき道は､時
代の変化や世非の潮流にいささかも動ずることのない確固たるものがあります｡それは~止まれた大自然とともに生きる　｢JF機資源循環型酪戯｣　の確立であり､そのためにはL域の保鮎Mを重視し1　日給飼料再生産の核となる家畜ふん尿を=帖人眼にTI肌用した　｢有機低コスト経餌｣　を実践すること､そして耕地防風林の迎成によるi=t小川.仙境の位仰発火を関ることか､揺るきない地域酪農の安定とさらなる発展のための筋一条作でありー細刈の姿勢で臨むものです｡

らに世界の瀬物在仲が人

さ幅に警込み､嘉が人
口の増加ペースに追いつけず発舶途上国を中心に良料不安が益々広がっているという状況の中で､家系が消印する輸入放物

が今後ともこれまでどおりに安定的に供給される保証はないという認識をflつこともE=柴であり､草地酪農の有利性を再認識することが楠めて正雪な時期にきています｡

また､このような生産体制を
確立する手段の　つとして､多頒化とともに労働加重の度合いがl朋和している解腿綿;:=Lの現状において'有効な堆きゆう肥生産のための管理作業が円滑に行えるよう瓜作業の受委託'いわゆるコントラクターの活用が必柴であり､制度の帝人について棚柚的な取り組みをしていきます｡

次に:LZ地間脳です.(′作に入

ってから中堅農家の離農が相次ぐなど~抜本的な農地の利用対策が急病となっていますQ
こうした土地利用ー保全につ

いては瑚在北海道腿男例発公社がl時保有する;E地保七合理化促進事業の取り組みを進めているところです｡将来的には公八牧場の再編を図るため利用管理のl l花化と災約を念曲に時代の進展とともに本町における=3業振興公社などの設立など土地の公的保有を増収しながら卜地対策を講ずるとともに､=:群山な経営知識や常出意欲を持ちながら



後継者不在の経営体も少なくない現状にあることから､地域農業の存続と新たな担い手確保対策として農業経営の法人化に積極的に取り組むとともに､その育成に努めていきます｡
また'後継者対策では､新卒

後継予定者や新規就農希望者の研修の場として､町内酪農家における指定研修制度の創設を検討｡本町の地域特性に応じた知識や技術の習得などー二十一世紀の本町の酪農を担う優れた後継者の育成に努めます｡

次に､牧草や農作物の食害に

よるエゾ鹿の駆除対策では､これまで狩猟免許所持者に無償で有害獣駆除の協力をいただいていました｡繁殖頭数の増加から無償による駆除が限界に達していることからーより有効性を高めるためにエゾ鹿についても有害獣駆除奨励制度を適用し'駆除の円滑な推進に努めていきます｡

二十一世紀を間近に控えー酪
農を取り巻く環境は乳価や固体価格の推移､生産資材の動向､さらには国における農業対策の行方など不安要素が山積していますD　この四年間は本町の酪農の体質を決定つける極めて重要な時期たけにー農業団体との密

接な連携のもとに町としても重大な決意をもって施策の展開を図ります｡☆漁　業
周年操業体制の確立を▽カラフトマスの早期回帰

とサクラマスの資源化に取り組みます｡

▽ハタハタなど歴史的に生

息している魚種の栽培に取り組みます｡

▽標津産ブランドの確立と

販路拡大に取り組みます｡

▽消費流通対策の取り組み
を強化します｡

国内漁業はー年々漁業生産が
減少する中で､水産物の輸入が増大活発し､併せて食生活の変化による消費の多様化などにより'産地価格が低迷している状況にあってーかつての寝る漁業から育てる漁業へーそしていま求められている育てて独って売る水産業への転換を漁業者自らの知恵と行動により成し遂げようとしています｡

標津の漁業は､このような状
況の中で､すぐれた経営手腕と実行力によって盲瑠蒜増殖

と操業手法を確立して今日の繁栄を築きあげてきました｡さらに未来につなくたくましい水産業を展開するために豊かな根室海峡の恵みと漁業者の意欲が一体となった海域特性に応じた取り組みを積極的に進めていきます｡

その第一が周年操業体制の確
立です｡

サケ･カラフトマス資源のl

層の振興を図る中で､サクラマスの増殖体制を整えー春季の生産体制までを視野に入れた取り組みを進めることによって､八カ月の操菜期間を可能にするものです｡

まずはー効率的な放流技術を
開発するための増殖河川調査から事業に踏み出し'調査結果に基づいて的確な増殖体制の構築を図るために､その取り組みを国･道とともに進めていきます｡

次･　∵
の取り組みですがー本年から三年間の試験期間の中で､新しく底棲魚類などの栽培漁英増殖試験をスタートさせましたo

経済性を踏まえた良質で安価
な栽培漁業技術の開発､改良を浜の担い手とともに実践体制を

つくり､漁業を希望のもてる魅力的産業とするために､これまで行ってきたホタテ､ウニの一層の増産体制とともに､これら栽培漁業の着実な定着を進めていきます｡

なおー海域の拠点となる種苗
生産施設の整備については､道が進めている海域栽培漁業推進計画の実践プランに基づく栽培漁業センターの開設を要望し､その取り組みを管内関係団体一体となって進めていきますo

こうした取り組みでー増産さ
れた水産資源は､世界的食料需

ひ)はく

給の逼迫が懸念されている中で､食料としての重要性はますます高まっていくものと予想され､これまで以上に本町が果たしてきた安全で安定した水産物の供給基地としての役割が求められていくものと思われます｡

高度な品質管理のもとでの生
産から加工までの一体的な取り組みは､消費者に標津産ブランドとして安心を与えー国内をはじめ海外輸出などの販路拡大に弾みがつき'地場水産加工業の主体的かつ意欲的な取り組みへと進展していくものであり'これが漁業経営の安定と地域経済活性化に大きく寄与するもので

ー､1｣とから､これまで以上に

産地における消費流通加工体制づくり強化の取り組みを進めていきます｡

漁.∵.
進が図られ､平成十一年までの第九次漁港整備長期計画の中で､一部供給が実現するよう運動を強化し､根室海峡の中心に位置する拠点港としての整備充実に努めていきますo

またー薫別港についても地域

の生活と一体となった重要港であるので､潤いのある環境づくりに努めていきます｡

次に､標津漁港海岸環境整備
事業(マリンプラザ)　は'平成十二年に一部の供用開始ができるように道が主体となって進捗が図られています｡

これに合わせてー背後の整備
は町が事業主体となって進めていくことになっています.平成十二年に一部の完成を目指しているマリンプラザ計画(海釣り公園)　と連動した背後計画として　｢釣り人の里｣　としての施設機能の整備を基本とした計画を策定し､海を活用したまちづくりの拠点整備に着目するとともに現在､未計画となっている既存整備計画の南部分の区域についても､産卵や幼稚魚の保護育



21世紀に躍動する

｢きらり輝く標津町｣

の創造を目指します

成の場として多様な役割を果たす藻場づくりや貝類の茜養など､漁業生産と調和した海岸整備が将来進められることを念頭に置いたプランづくりに着手しますo☆林　業
基幹産業と密接にかかわる森林資源を保全

▽標津川､武佐川流域の森

林機能の向上を図ります｡

▽川の森づくりを進めます｡▽公的分収林の整備を促進
します｡

▽森林公園の整備を進めま
す｡

近年'世界における堀境保湾

の高まりの中で'森林のもつ公

益的機能の有効利用と自然と共存･共生する住民生活ー産業活動が求められています｡

環境にやさしい自然と調和す

るまちづくりを進める中で'森林の保全育成は欠かせないものでありーまた基幹産業である酪農と水産業発展の源泉於源として､町民共有の財産として守り育てー未来へ引き継いでいかなければならないものです.

こ_.∵
防風林､河畔林､防藤林などの環境保全型森林造成を積極的に進め､さらに本年度からは森林開発公団の水源林特別対策事業が実施の運びとなり'本町の森林づくりは着実な進展をみています｡

より高度な公益的機能の発揮
を求めるため源流部から河口部まで一帯の森林造成が必要であり､武佐川支流のシュラ川ーウラップ川の源である日本製紙社有林約千三百ヘクタールを水源

･･

酒巻保安林として指定させてい

㌢㌣よう同社に申欝でありー併せて当地に道営事業による大規模な水源地域整備事業の導入に向け国'道に強力に要請し､森林の持続的経営管理を進めながらー一層の拡大造林に努めていきます｡☆商工･観光
バランスのとれた商工業･観光の発展を▽個々の経営実態に即した

商業経営の在り方について検討します｡
▽商店の魅力創出､各店の

個性確立'サービスの充実に取り組みますo

▽忠類川サケマス的獲調査
の事業化に向けた整備を進めます｡

▽滞在型体験観光の推進を
図ります｡

▽サーモンパークの機能向
上を図ります｡

▽ふれあい加工体験センタ
ーの充実を図ります｡

▽加工'冷凍施設の建設に
よる地場産品の商品化に努めます｡

▽各施設の機能連携による
観光推進を図ります｡

今日､商工業の経営を取り巻

く状況は'どこの地域においても外国資本あるいは大型店の進出に加えて消費動向の多様化により厳しい環境下におかれています｡

本町でも､いま申し上げまし

たような状況に加えて基幹産業の低迷が購買力の低下を招くなど1　1層の厳しさが増しています｡

これらの状況を総合的に判断
し､本町がこれから歩むへき商工業経営の方向は､おかれている厳しい現実を直視し'与えられた立地条件の中で地域の特性と資源の有効消用を図り､小規模事業所ならではのきめ細かいサーヒスと個店の独自性を発揮して新たな購買層の確保に努めなければならないものと思われます｡

そ　　　　.

たすへき役割ー地域そして商工会の果たすへき役割について､関係団体と十分な協議の中で'地域活性化と商工業の振興を図っていきます｡

次に観光の振興ですが､ご承
知のとおり忠類川フィッシングの効果はサケのまち標津町の知名度を全国区にするとともに地元に経済効果をもたらしてくれ



ました｡

相当数の釣り客が地元の宿泊
施設を利用するなど懸案でした滞在型体験観光の取り組みに弾みがつくとともに交流人口を対象とした新たなビジネスチャンスが生まれるなど地域活性化の担い手として期待されることから､サーモンパークや既存の体験型観光資源の機能向上に加えて商工会ー観光関係団体との密接な連粉を図る中で'観光誰某の振興につとめていきます｡☆保健･福祉･医療

高齢化社会に対応したまもづくりを
▽在宅介護を基本としたマ

ンパワー(人材)を確保します｡

▽介護ボランティアの育成
につとめます｡

▽既存施設を有効利用した
在宅福祉の推進につとめます｡

▽健康管理､保健活動の充

実を図ります｡

▽健康と福祉の村の機能強

化を図ります｡
迫りくる高齢化･少子化社会

を迎えて､l:Z齢者の方々が作み旧れた地域で人々とのふれあい

を保ちながら健康で自立した生活を送ることができる社会全体で支える介護支援の確立が急がれ'また活力ある地域社会を築くために~未来を担う子供たちが健やかに生まれ昏つ環境を幣えることが求められています｡

本町においても､新しい世紀

を見掘えた乳幼児からお年寄りに至るまでの方々を地域全体で支える保健･福祉･医療の体系的な在り方の構築が急がれていました｡この度の保健福祉センターの完成により~町民の皆様の疾病予防と健康づくり､介護支援に加えて高齢者の生きがいと保護の体制が確立されました.

介諮保険法秦の行方ーあるい
は成熟した社会がもたらしたともいえる治療方法が確立していない病気がまん延するなど保健福祉行政が担う新しい世紀に向けた課誼が山積しています｡保健･福祉･医療が一体となった総合的なサービス供給体制の確保､在宅福祉を基本としたマンパワー､介護ボランティアの確立によって､日々'町民の健康管理にあたる健康と福祉の村の機能強化を図る中で'新しい世紀に対応する体制盤偏をしていきます｡

｣

☆教　育
2 1世紀を担う子供たちのために教育施設の充実を▽学校施設､社会教育施設

の改修をします｡

▽教育環境などを考慮した
適性学校規模の検討をしていきます｡

▽町内小中学校の教育機器
の整備をします｡

▽スポーツ､社会教育施設
の整備改修をします｡

▽既存施設の有機的連携によ
る生涯学習を推進します｡

学習環境の整備を
＼で胃F=表芸完慧…

行います

▼′■L rヽ

: ､三･･一.

時代を担う子供たちが'人々

とのふれあいの中で'心豊かにたくましく成長されることが､大きな願いです｡そのために学習環境の整備を図るとともに標津の風土に根ざした教育の推進を図ります｡

また'町民の皆様が生涯を通

してー人生に潤いと生きがいを求めて学べるように生涯学習の推進に努めます｡☆生活基盤･環境整備
潤いとやすらぎのある住環境整備を

▽標津市街の条丁目改正お
よび住居表示を実施し､わかりやすい合理的なまちづくりを進めます｡

▽市街地拡大計画により､

潤いとやすらぎのある市街地を形成します｡

▽地場産業､住民生活を支

える道路整備を進めます｡
▽ゴミの分別収集とリサイ

クル推進体制の整備につとめます｡

▽消防庁舎､防災道路を建
設します｡

今'自然･生活･生産の場に

おける堀境保全が問われる中ヤー)a然と共生できる生活環境

整備を求められています｡

自㌦∴　∴■
りのために市街地の拡大を図るとともに地場産菜と住民生活を支える生産道路･生活道路の整備に努めますD

また'地球環境の保全と限り
ある資源の有効利用から今日､求められている資源循環型社会への対応のためにゴミの省力化'分別収集､リサイクル化と大きな社会問題となっているダイオキシンや産業廃棄物問題について､口坂善の方策を検討し､実現のため努力します｡

以上'第四期日の剛政を担当

するにあたり'所信のl端を述べさせていただきました｡今､激動の世紀末の出っ只中にあって､新しい世紀の創造に向けて確かな改革と堅実な歩みが求められています｡
二十l世への桶渡しの役割を

与えてくださいました皆様に深く感謝申し上げるとともに与えられた使命感に徹して町民の負託に応え'標津町の確かな未来を築くために最善の努力をします｡



｢祭りをやろう会｣中間報告

町民総参加で楽しめる｢祭り｣
とは-

標津町の伝統として未来につ
ながるr祭り｣とは!

そんな目標を基本に立ててス
タートした｢祭りをやろう会｣が発足して一年が経過しました｡メンバーは各地域'各産業､各年齢層からなる三十人｡

会議も回を重ねること十五回
を数えます｡仕事を終えた午後

七時半からの会h.}%.b､毎回夜遅くまで真剣な議論を重ねてきました｡

百年続く伝統の祭りの創造が
テーマだけに､なかなか議論がまとまらず行き詰まることも度々｡しかし'メンバIの熱心な取り組みのお蔭で､まちの未来､地域の連帯を考えた祭りの骨格を創り上げることができました｡

検討途中ですが､町民のみな
さんに経過と現状の報告をします｡

来年の八月には､新しい祭り

を開催する予定で進めています｡実際に祭りが始まる段階では､みなさんが主役です｡みなさんのご理解と今後のご協力についてよろしくお願いします｡

㌢標津二品識☆みなさんが普段口にして

いる水は､一部地域を除き
｢ウラップ川｣　という川が

水源地になっていますo

私たちの祭りづくりは､次の手法により進めています

進捗状況

ストーIJ-のあさまぢプくり

新たな祭りの
貞rl造を目指して

祭りは心のやすらぎと潤い､

そして愛郷心を育むと同時に地域振興の課題解決の手法のひとつと考えています｡従って祭りには目的が必要です｡海も山も町も標津全体が認めるテーマと

は?

それは標津の資源を活かすこ
とですo　標津町の自慢できる資源とは?‥

｢標津町の水は日本一｣　豊穣な
る大地'豊かな川と海｡

農業や漁業をはじめ､すべて

の町の産業の発展は豊かな良質な　｢水｣　により育まれてきましたo私たちが日々の生活で何気なくロにする　｢水｣　もー素晴らしい大自然がその恵みをもたら

毎回､活発な意見が出される
｢祭りをやろう会｣

テーマは

｢水との共生｣

してくれるのです｡

標津町の将来の繁栄を考える

とき'豊かな自然が生み出す
｢水｣　なくして未来は語れない

のです｡

私たちは今一度'標津の発展

をもたらした水に感謝し'そして後世に受け継いでいく財産を守るという意味で､祭りつくりの基本に　｢水｣　を取り上げて考えてみることにしたのです｡

水に感謝､そして守る　｢水と

の共生｣　が私たちの掲げたテーマですC

そしてーそんな意味を含め､

祭りを起こす基になる新しい伝説を　｢水｣　をテーマに創作しました｡

｢祭りをやろう会｣　は､この

伝説に基づき祭りを完成させていきます｡祭りの姿は時代とともに変化を遂げていくかも知れませんがー祭りの意義はいつの時代になっても､受け継がれていくと考えています｡

そういう伝説です｡私たちの
祭りは､ここから始まります｡

資源の何を槙として活かすか核を活かした新しい伝説の創作
祭　り　の　創　作

神事1祭リーフィナーレ
☆企画内容☆

一

祭りの名称､期日､会場踊り'パレード､衣装山車､マスコットキャラクター音曲ー音響'小道具､装飾照明~バザー'演出など

一

祭　り　の　実　施
計画平成十年八月



TOWN NEWS

助役に

木下氏を選任

七月八日､第三回標津町議会
臨時会で山口助役の任期満了の

勇退に伴う助役人事で､総務住民郡長の木下孝氏(五七歳)　が選任されました｡

選任の同意を受けた木下氏は
同臨時会で　｢職責の重大さに身が引き締まる思いo　町長のもと自らは誠実を旨とし､組織にあっては職員一人ひとりが自主作､創造性'思いやりをもって取り組める職場づくりに瓜善の努力をする｣　と力強く決意を述へました｡

山口助役三期十二年ご苦労さまでした

助役として三期十二年間つと

めてきた山口利昭助役が､任期渦了に伴いこのほど勇退しまし

.打い

7月11日､職員から見送られる山口前助役

た｡

その間､本町発展のため
町政を支え'本町役場勤務は昭和二十七年以来'四十五年二カ月にも.

七月八日の臨時会では

｢議会はじめ多くのみなさ
んの厚情ある指導'支援に感謝している.今後は､1町民としてふるさと標津のため身を捧げる｣　と退任のあいさつを述べました｡

山∪助役､T長い間本当に

こ苦労さまでした｡

北標津小中が公共施設に

300株の花の苗を

同校の伝統とし

て緑化運動の推進に力を入れており'木の花の苗の植え付けは今年で十九年目｡今回'植えた苗は､マリーコールドとサル

六月二十四日､北標津小中学
校(名木野宏夫校長･全校生徒三十九人)　の生徒と先生方が役場庁舎と生涯学習センター･あすぼる'総合体育館前の花壇に花の苗三百株を植えました｡

ビア｡生徒たちが三月下旬から同校のビニールハウスで大切に育てたものです〇

八月には花が見ごろとなり'

人々の目を炎しませてくれるでしょう｡

苗木をプレゼント

｢緑の宅配便｣

緑の大切さと森林の役割の重

蛮性を理解してもらおうと標津営林署(木下敏署長)と町では'過去一年間に新婚カップルと赤ちゃんが生まれた世帯の希望者三十八世帯に　｢緑の宅配便｣　として､アカエゾマツとこオイヒバをプレセントしましたo

このうち､六月二十三日に木
下署長と小田桐町長が渡辺一弥さん　(双葉町)宅を訪れ､長男の妬くん　(‖ヵ月)　をはじめ家族が見守る中'一株つつ魔にr牢に苗を植えました｡



仲間の大声援を受け

300歳ソフトで汗流す

北海道スポーツ白選に制定されてい一･′

る第18回町民300歳ソフトボール大会

(町教委主催)が7月6日､町営球場

などを全土馴こ行われました.

この大会は､必ず女性　一人をaめ.

出場する9人の合計年齢が300歳以上

でなければならないというユニークな

ルールを用いて行われています,

試合は2ブロックに分かれ､職域や

町内会,友人同士など合計25チームが

参加.迷丁たちは仲間のiL.接を受けな

がら熱戦を繰り広げましたo

せに荘らせるように｣　と川上さんの願いが込められています｡

)
幸福の木を寄贈

西川北の川上さん

役場庁舎内に潤いをとーこの

ほど川上道春さん　(西川北)　が高さ4･5mもある幸福の木を

寄贈しました｡

｢町民のみなさんが事

双煎町内会では､家庭で眠っ

ている衣服や食指'生活必lfE品などを巾効活用しようと七月六日'標挫地区生活館でフリーマーケットを開きました.

町内会姉入部が中心となり行
部員が販売品を持ち寄り､集ま

った品物は約七百点o　販売開始の午前十時には､たくさんの町民が会場を訪れ､両手に持ち切れないほと品物を購入する人もいたはどの人気ぶり｡藤山由甲r如人部長は　｢予棚心以上の好評だったので､今秋か来年にまた

｣　　　ぜひ捌きたい｣

I-■I-Jm.■･.こ

営　　　ノ　と話していま.　　　　　　甘

子供たちと高齢者が巣箱作りに挑戦
学校五日制などの事業のl環

としてー小爪たちに手作りの家をプレゼントしようと､川北年涯学習センターとボー川史跡自然公凶では六月一.十八日､菰別小中学校を会場に　｢山前党籍つくり教嶺｣　を開きました｡

同校の小学生八人と父母五

人ー捕別老人クラブ会山川人が

参加｡小学生は始めのうちーぎこちない手つきでしたが'ノコギリの拙作や釘の打ち付けなど同老人クラブの手はときを受け､世代を越えた交流を通じながら7人ひとりが自慢の巣箱を作り上けました｡

またー学校の教材として利用
してほしいと､同老人クラフが作った史約四個を同校に贈りました｡なお'この教室は古多糠'北標目t地区でも開かれました｡

フリーマーケット大好評

双葉町内会が主催

また､今回の

販･九日州のうち､衣類や生活必需品を北刀川出の
-:7校に贈る予定

で'友好の輪を広げようとしています｡

なおー光-汁

金の一部は社会如祉協議会に叩付しました｡

色丹島の青少年が日本の授業を体験

色丹.P)在住のロシアLL少年9人と引

率数日1人が6月26日から28日までの

3日間の日程で本町を訪問しました.

6月27日には､標津中学校と川北中

学校を.ijl間o　典･譜や体軌　書道などの

授業を体験し日本の学校教育を肌で感

じたほか､両中学校全校生徒の歓迎の

交流を受け､楽しい1日を過こしまし

た.ホ-ムステイでは､やはり.I.1乗の

通じない中での交流にlJLl苫八苦｡それ

でも2泊3日の交流に､別れの際には

涙を浮かべていました｡

中･1-;'･生やホームステイ受入家庭で

は, .Lt./段経験することのない外凹人と

の交流で､国際感'fZと北方領士問題へ

の認崩を新たにしましたo

9



TOWN NEWS

交通事故死ゼロ

700日達成

本町での交通事故死ゼロの日
数が六月三十日で　｢七百日｣　を達成しましたo

ヒ月一日ー北海道交通安全推
進協議会から町交通安全推進協議会　(疋田敏一会長)　へ表彰状の伝達式が役場で行われましたD

本町での死亡事故は､一昨年

七月三十一日に伊茶仁と川北で発生o　以来'交通事故死ゼロの日が続いています｡

町内では､同協議会をはじめ
交通安全指導員､各町内会'各事業所などが安全運動の推進に取り組んでおりー疋田会長は

｢これを契機に地域を挙げて.
より一層の交通安全運動を推進していきたい｣　と､一日も長い交通事故死ゼロの臼の継続を願っています｡

また､中標津警察署･清水耕

二標津駐在所長はー｢死亡事故は発生していないものの事故の発生件数は年々増加傾向にあり､一歩間違うと死亡事故につながるC　さらにこの時期'観光客の入り込みで交通塁が大幅に増えていることから､『スピードタウンとシートベルトの着用を』と呼び掛けています｡

交通安全祈願の　〝愛の鈴″やティッシュ､パンフレットなどをドライバーに手渡し､交通安全を呼びかけました｡

みんなで交通安全を呼びかける夏の交通安全運動期間の初日

となる七月九日､町交通安全協会　(疋田敏一会長)　と町では､警察の協力を得て､ポー川史跡自然公園前の国道沿いで街頭啓発を行いましたD

漁協ー農協'商工会の青年部
や婦人部､各町内会や各事某所の職員など約六十人が参加｡商工会婦人部が真心こめて作った

原爆症が発症するかわからないという坪口さんの　｢今日一日を大事に生きたい｣　という強い思いがーこの核兵器

核兵器廃絶訴え自転車で日本一周
長崎で原爆を体験しー核兵器

廃絶を訴えながら自転車で日本
一周に挑戦している長崎県加津

佐町の坪口勉さん　(TO歳)　が､六月二十六日､役場に立ち寄り､
｢今の人たちやこれから生まれ

てくる子供たちにー二度と悲惨

な体験をさせたくない｣　と訴えましたC

坪ロさんはー五月二十日に長
崎市の原爆記念公園をスタートし､日本海沿いに北上､ひたすらペタルをこぎつづけ'六月十三日に函館入りC　道内に入ってからは時計回りに沿岸を走りー六月二十五日に本町に到着｡これまでの走行距離は通算二千五百七十キロにも｡

十六歳の時に働いていた兵器
工場で魚雷の組立作業中に一二キロ先で原爆が投下され'中にいた半数以上が死亡｡自分は作業机に守られ､頭部の切り傷

だけで済んだが~いつ

｢ひまわり｣前に

手押し信号機設置
dZ5

保健福祉センター･ひまわり前

の道道川北茶志骨線に6月19日､

押しボタン式信弓機が設匹されま

した｡

｢健康と福祉の村｣なとの整備

により､同センターや標津病院､

生涯学習センター･あすぼるが建

設され､これらの施設利用者のた

めバス停留所を設置.歩行者の道

路横断の危険防止から押しボタン

式信号機の設置を公安委員会に要

望していました｡

町と警察では､道路を横断する
巾繁には必ずこの信号を利用し､事

ー一徹にあわないようにと呼びかけて

います｡

また､この道道の交通量の増加

により､標津市街側からサ-モン

橋手前まで制限速度40kmとなり

ましたので､安全運転でお願いし

ます｡

廃絶を願う自転車での

日本l周に踏み切らせましたo

｢北海道の人たちはとても親
切｣　と話す坪ロさんの日焼けした顔からは七十歳という高齢には思えないほど｡ゴールとなる長崎県には九月上旬の予定でー坪ロさんは'役場職員の見送りを受けながら､再び出発していきました｡



TOWN NEWS

九　　....1

クジラウォッチングに中学生を招待(育)　千曲観光汽船　(竹F磁

隆社長)　では'六月二十九日から二十七日'七月一日の四日間､町の新しい観光讃源であるクジラウォッチングに､町内の中学

三塁
標津沖でみられるミンク

クジラ(写真は千島観光

汽船･池田勝彦専務が

5月14日精影したもの)

二年生九十四人を招待しました｡

クジラウォッチングの招待は

竹下社長が｢町にお世話になっているのでー何か還元したい｣とのことから.子どもたちにクジラウォッチンクの醍醐味を味わってもらおうと､一昨年から行われているものですo

ウォッチングを体験した中学
生は　｢いたぞ-･｣　｢あそこだ-｣と歓声をあけ大喜び｡｢クジラが標津の海にいるなんて知らなかった｣などと話していました｡

同社では､この招待を毎年続

けていく予定ですC

お年寄りや身障者が

パチンコで親睦

町社会福祉協議会(西山吉二会長)

主催の第17回親睦パチンコ大会が7

月14日､標津娯楽センターで開かれ

77人が参加し､パチンコを楽しみま

した｡

この大会は,同センターの遠藤稔

社長のご好意により､お年寄りや身

障者などを対象に相互の捌垂を深め

てもらおうと毎年開かれているもの｡

優勝は14,536発を出した栗栖守さん

(78)｡このほか､参加者には､ズバ

リ質やラッキ-質､特別質など数多

くの'fi'品が用意され､楽しいひとと

きを過ごしました｡

七月一日から釧路市民球場で
開かれた全国高校野球北北海道大会釧根地区支部予選で標津高校が見事な戦いぶりを見せましたo

一回戦を圧勝した標津の二回
戦の相手は強豪･釧路江南｡

後攻めの標津は､初回いきな

り3.三塁のピンチ.1塁走者がスタートしたのを見て､捕手が送球｡二投手が途中カットして山.塁走者が飛び出すのを見て

あと一歩で涙をのんだ戦いぶりが関係者の脳裏をかすめた｡スタンドでは　｢標津が勝つ･｣　とざわめき始めた｡そして八回去､江南の攻撃｡二死二塁からタイムリーで同点にされ'重盗などで初めてリードを許し､結栄二-四の惜敗･｡破れはしましたが.スタンドから割れんばかりの拍手が響きわたりました｡

同校野球部は､昨年から週末
を釧路勢などと数多く練習試合

1習設霊芝霊警≡孟話芸.完三悪芸造言

健　闘!
標高

野球部

送球｡タッチアウト｡これで流れは標津に｡その嚢､連打で先取点を奪う｡五回表に同点にされるがー六回出'すかさずタイムり-で1点リード｡

随所にファインプレーなど固

い守りと数間隆介投手のコーナーをていねいにつく投球に江南打線は沈黙Lt　七回終了時点で二-一のリード｡この時'昨年の大会で強豪･釧路工業と対戦し､九回旗二死までリードLt

をこなし､実践の中でレベルアップを遂げ､課題の守りを鍛え上げてきました｡

高木英樹監督は　｢出高のゲー

ム｡∩批後は詰めの甘さがでたが､選手は本当によくやってくれた｣｡大菅学主将は　｢去年より今年の方が悔しいが､選手一人ひとりが役目をきっちり果たした｡後輩には今以上の成績を｣と話してくれました｡確かな実力に今後､期待がもてます｡



みんなの声を

このコーナーl=

お寄せください

代行､関係機関とのサービス提供調整などを行います｡

さらに'車イス.ベット､

手すり'歩行器および食器な

ど生活介推用品の展示､紹介や使用方法の説明なども行っています｡

施設の利用は無料です｡お問

い合わせは､屯話'手

保健福祉センター｢ひまわり｣内の在宅介護支援センターとは?回
保健福祉センタI｢

ひまわり｣　のオープン

にあわせて､同施設内に在宅介護支援センターが開設されましたが'これはどういったサービスの提供を行うのですかっ

介護支援センターも開設した｢ひまわり｣

紙'来館を問いませんoどうぞお気軽にこ相談ください.▽在宅介護支援センタ
℡2-1588

▽保触福祉センター
｢ひまわり｣

℡2-1515

A

在宅介護支援センタ

ーはー高齢や身体の虚

弱などによりー在宅生活に介緒が必要なーおおむね六十五歳以上の方やその家族､ボランティアの方々を支援するために開設しました｡

専門職員による生活機能回復
訓練や保健福祉サービスに関する各種相談に応じ'必要なサーヒス内容の説明や中畑川手続きの

時事J//櫛
無礼講折りdI)正しいのか一人分裂も妥協もできぬ改革案自分にも正直になる難しさ花嫁の引く手の中に夢多く七回忌母を偲んで過去か見え胃いくらへ孫寄って来てほほえみぬ換気口雀の親子住み付いてドッキリはああ思春期の妄想か長嶋の勘違い不滅じP･なく破滅たくましい農夫の日焼け喝の微笑

太田　明人

｢実際に住んでみて'標津

の人は人情味があり'とても住みやすいまちですね｣　と､まちの印象を話すのは'今年四月に　(社)北海道さけ･ます増殖軍兵協会十勝支所から同協会根室支所所長代理として着任した大坂さん｡

出身は後志支庁管内､神意
内村｡実家が漁業を営んでい

人でも多くの町民のみなさんと知り合いーこのまちに早く溶け込みたいですね｡そして少しでもまちのお役に立てれば…｣.早くも町民の一員として'まちづくりにも意欲をのぞかせています｡

また､今年も始まった漁業
者自らが活動しているサケ･ホタテ消費流通対策協議会の

ス　新

ポ　町
ツ　民

ト　に

(礼)北,毎通さけ.ます増殖事業協会根室支所

大　坂　義　明　さん

多くのみなさんと
知り合いたいですね

たことから､水産関係の仕事をと､現在の職業を選んだといいます｡

標津に来てまだ四カ月｡

｢今は､さけ･ますの捕獲ー
採卵の準備段階で各現場十三カ所の状況把握など勉強することがいっぱい｣と大忙しの毎日｡｢これから漁某者の方々は､もちろんのこと'1

｢標津･魚の目｣　に注目して
おり､｢この活動はーすぼらしい取り組み｡今後も続けてはしいですね｣

趣味は野球観戦｡大の巨人

(長嶋)　ファン｡｢今年は低迷
中ですが'スーパーミラクルが起きるはず｣　と優勝を信じているとか｡



日本のメダカや,紅やかな東南アジアーアフリカのメタカたちを展示しています｡ご家族そろってお越しください｡
(期　間)･7月19日～8月加日(場　所)･横枠サーモン科学館

2階特設コーナー

科学館で
｢世界メダカ展｣

標津サーモン科学館では'夏
休み特別企画として　｢世界のメダカ展｣を開催しています｡

今では珍しくなってしまった

公園内に大型遊具を増設みなさんから多くの要預があ
りました本格的なアスレチックスが楽しめる木製の大型遊具が､夏休みを前に増設されました｡

場所はサーモンパーク内の

｢子供日険の丘｣　周辺でー幼児
から一日M学年まで楽しめるように工夫してあります｡おおいにご利用ください｡

また､広い芝生を走ることが

で汁｢ボヒ.サイク″%Jの無料貸し出しも行っています0
人増設した遊具)･コンビネーション遊具一式

(幼児用すべり台~プランコ､
ロープ･チェーン登り､輪くぐり'展望台)

･ロングすへり台　(二基､全長
'i ml

･ロープ登り　(全長52m)･階段登り　(全長tom)･ポヒ-サイクル車(芝生用足

踏み回転車-幼児用二台'児缶用四台､大人用四台)

科学館2階特設コーナーで開かれている｢世界メダカ展｣

夏休みは
サーモンノヾ-クへ

サーモンパーク内に

増設された木製の大

型遊具
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役場　℡2-2131　　　　　　　　　　　　　　　lNFORMATl0N BOX

｢中小企業大学校ねむろ教皇｣

参加者募集

中小企業大学校では､中小企業の経営

者･管理者･後継者の人材育成を図るた

め､次のとおり｢中小企業大学校ねむろ

教室｣を開催します｡

■日　　時10月7日(火)～8日(水)

■場　　所　根室商工会館

■研修テーマ

｢中小企業に求められる時代を見る眼

と決断力｣

Lt対象者
中小企業の経営者･管理者･後継者

d受講料　22,C状)円(税込)

I申込期日　8月22日(金)

★申込み･お問い合わせは､商工会(℡

2-2333)までC

海上保安大学校･学校
学生募集

■受験資格

昭和52年4月2日､(学校学生は昭和49

年4月2日)以降に生まれたもので､高

等学校を卒業した者及び平成10年3月ま

でに高等学校を卒業見込みの者または高

vf学校卒菜と同等の資格があると認めら
＼一丸る乱

I試験　日

大学校-11月1日～2日

学　校･-9月2B日

■受付期間

大学校･･8月28日～9月9日

学　校　8月18日～9月1日

■採用予定数

大学校-約50人

学　校-約150人

★申込み･お問い合わせは､羅臼海上保

安署(℡01538･7一冬999)ま

To

警察官･婦人警察官
募　　集

L受験資格

I A区分　学校教育法による大学(短期

大学を除く)を卒業または平成10年3

月までに卒業の見込みの方で､昭和42

年4月2日から昭和5】年4月1日まで

に生まれた男女｡

･ B区分　昭和42年4月2日から昭和55

年4月1日までに生まれた男女｡

■試験日　9月21日

■受付期間　8月1日～9月1日

★申込み･お問い合わせは､最寄りの警

察署･駐在所･派出所まで｡

｢道路をまもる週間｣

実　施　中

建設省では､次のとおり｢道路をまも

る月間｣を実施しています｡

■期　　間　8月1日(金)～30日(日)

■運動内容

･道路環境の点検と整備

･道路の正しい利用の指導

･道路愛護思想の普及

一建設省-

｢水の週間｣実施中

■期　　間　8月1日(金)～7日(木)

■運動内容

･テレヒ､ラジオ､新聞､雑誌､ボスタ

-､パンフレットなどによる広報

･講演会､展示会.映画などの開催

･水資源功績者の表彰

･水資源施設の見学

･親水活動の実施

･作文なとの募集

■実施主体

国土庁､開発省庁､地方公共団体､水

の週間実行委員会

戸籍の窓口から
(6月11日～7月10日届出分)

ご結婚おめでとう

天の氏名 俐�,ﾈ��kﾂ�住所 

棚橋啓子さん 傀ﾉ*ﾂ�

石橋雄亀さん ��本町 

お誕生おめでとう
ゐなまえ 偖ｨ��保護者の氏名 

曙町 傅ﾈ菇59&｢�dﾈ躪ﾕﾒ�

益子ああと<ん 仄H哩*ﾂ�益子真治 幸枝 

共栄町 丿ﾙ��ﾙWb��(���

平井大利<ん ��ﾈ�9*ﾂ�平井敏放 線 

おくやみ申し上げます
氏名 偖ｨ��fE齢 

三上はるゑさん 册ﾘ4XｷY*ﾂ�87歳 

下本良虞さん 假Y*ﾂ�48歳 

共栄町 塔(ﾜ��

佐々木幸子さん �8ﾉVﾉ*ﾂ�76歳 

寄付･寄贈
ありがとうございました

●町社会福祉協議会に-

拍動資金として

･型友標津支所

香典返しをやめて

･室井正さん･下本友子さん

･三島木キクさん･小野麿さん

･佐々木博さん

●保健福祉センター｢ひまわり｣に一

･北庄久枝さん･奥勝義さん

･矢部熟さん

●はまなす苑に-

･大桃光子さん･小林理容院

･標津漁協婦人部

●標津病院に-

･渡jalLTt孝さん･標津漁協婦人部

●図書館に-

･笛森博さん

14



lNFORMATION BOX

在宅保健婦･看護婦(准)
の調査について

高齢化社会の到来や介護保険制度の導

入を控え.保険福祉介護サービスを求め

ている方々が身の回りにたくさんおりま

すが､現在､この方々の相談や世話.坐

活の支援･協力をしてくださる保健婦､

看護婦(准)が不足しています｡

北滝道国民健康保険Efl体連合会では､

保健婦,看護婦の員重な知識と経験を生

かし､市町村の保健福祉サ-ビス事業に

8月30日･ 31日にALLJAPAN

サーモンダ-ピーin標津

全国から太公望が多数来町します

皆様の温かい歓迎をお倣いします｡

10年を迎え前夜祭開催
～みなさんも参加しませんか～

10周年を記念し､ ``ALLJAPANサ

ーモンダービーln標津10周年記念事

業日を開催しますo　皆様多数の参加

をお待ちしています｡

■日　時　8月29日(金) 17時

■場　所　あすぼる

■内　容

･式　典

･トークショー

(テーマ｢標津町でのフィッシング｣)

･交流会(アトラクション)

L会　費　3,CXX)円

J締　切　8月20日(水)

★前夜祭の申込みは､大会事務局

(水産商工観光課℡2-2265)まで.

15

こ協力いただける方の調査を実施してい

ますD

アンケ-卜により､ご協力してくださ

る方のこ都合などを承知したいので､こ

連絡をお願いします｡

■連絡先

北海道国民健康保険団体連合会

フリーダイヤル1 0120-8815163

F A X . 0 1 1-231-51 78

ご存じですか｢かもめーる｣

たた今､郵便局では､暑中見舞いハガ

キ｢かもめーる｣を発売しています｡

使い道は､お店の宣伝にもよし､結婚

式の出欠用ハガキに使用するのもよし､

各種案内状にもご利用できます｡

料金は50円で､ 9月7日(日)にはく

じの抽選が行われ､素敵な商品が当たる

チャンスもありますo　お早めにお買い求

めください｡

★お買い求め･お問い合わせは､お近く

の郵便局まで｡

火災発生防止の心がまえ

～一般家庭でのゴミ焼き～

■市販の焼却炉(ふた付きで火の粉など

が飛散しない構造のもの)を使用し､

ドラム缶などでは使用しないこと｡

■強風注意報､乾燥注意報が発令されて

いる日は行わないこと｡

■周囲に燃えやすいものがないところで

行うことo

I--度にたくさん焼却しないこと｡

■必ず監視と水を用意すること｡

※家庭､職場においても火の始末には㌣

分注意し火災の発生を防止しましょうD

-標津消防署-

山岳遭難を防ぐために

～万全ですか?計画･装備･体力は～

■余裕のある計画を立てましょう｡

■単独登山はやめ蓋しょうb

q天候に注意しましょう｡

■装備と食料を確かめましょう｡

■登山計画書を必ず最寄りの警察署､駐

在所に提出しましょうo

〇･四眉･ElEaEa田

中標津警察署･住民課-
ヽ■■

空き缶のタブ集めにご協力を

みなさんは､空き缶のタブが車イス

になることをご存じだと思います｡標

津小学校では､昨年からタブ集めを行

っていますo

しかし､全校児童だけでドラム缶で

8本分を集めるのはとても難しく(覗

在2本半-)､町民のみなさんのこ協

力をお願いしたいのです｡

タブが集まりましたら､ご面倒でも

当校｢ボランティア委員会(井口亜弥

香委員長)までお届けください｡よろ

しくお願いしますo ｢タブ集め　みん

なで協力　車イス｣

タブ集めの協力を呼びかける標津小
｢ボランティア委且会｣のメンバー



lNFORMATION BOX

☆8月のスポーツ☆

l3日(日)l

◇マリンパンク漁協組合長杯パークゴル

フ大会

〔9時～望ケ丘パークゴルフ場〕

◇第1回標津国際水中バレーボール大会

〔9時15分～町営リンク〕

◇東日本野球大会1部支部大会

〔 8時30分～町営球場〕

]4日(Jnl

I漁協組合長杯ゲートボール大会

〔9時～ひまわり〕

F10日(日)l

◇第10回町長杯ソフトボール大会

〔9時～標津小中学校グランド〕

l17日(日)1

◇第4回標津地区簡易保険パークゴルフ

大会

〔9時～望ヶ丘パ-クゴルフ場〕

l24日(日)l

◇馴山旗争奪標津選手権野球大会

〔 8時30分～町営球場〕

l26日(火)l

◇農協組合長杯ゲートボール大会

〔9時～ひまわり〕
＼T27日(水) ～29日(金)l

◇子供水泳教室

〔19時～町営プール〕

l28日(木)l

◇バレーボール教室

〔16時～総合体育館〕

l29日(金)l

◇ソフトバレーボール教主

〔1卵寺～総合体育館〕

l31日(日)l

◇管内ソフトバレーボール大会

〔 9時～総合体育館〕

◇釧根地区少林寺昇級審査会

〔9時～鳩ヶ丘体育館〕

8月の健康相談･健診日程表

[垂二重:画

■離乳食教室

7日(木)

〔13時30分～/ひまわり〕

■乳幼児相談

19日(火) (標津)

〔9時30分～10時力分･ 13時刃分～】4時30

分/保健福祉センター｢ひまわり｣〕

※午前の部10･13カ月児､午後の部

4･7カ月児対象

21日(木) (川北)

〔】3時y)分～ 14時30分/川北生涯学習セ

ンタ-〕

※4･7･10･13カ月児対象

■4-5カ月児健診

25日(月)

〔14時～14時刃分/ひまわり〕

■1歳6カ月児健診

25日(月)

〔10時～10時刃分/ひまわり〕

■ 3歳児健診

26日(火)

〔9時～10時/ひまわり〕

■歯ピカ教室

4日(月) ･5日(火)

〔9時30分～10時X)分1 13時X)分～14時30

分/ひまわり〕

匝二二司
■一般健康相談

4日(月)

〔13時30分～15時/茶志骨パイロット会

館〕

21日(木)

〔10時～11時弧分/川北生涯学習センタ

ー]

22日(金)

〔13時～16時/ひまわり〕

■糖尿病健康相談(予約制)

20日(水)

〔10時～】6時/ひまわり〕

[垂二二画
■ママスクール

7[] (金)

〔10時～12時/ひまわり〕

★お問い合わせは､保健福祉センター｢ひまわり｣ (℡2-1515)までお気軽に

どうぞ

ごみの収集日

曜日 �ｩLｩG�ｯﾉZ茨ｸ�ｾh暫�不燃物収集日 
(祭日は休みです)(有料) 忠k9{��

月.木 ��i�ﾈ�9*ﾂ韶���*ﾂ��ﾈ�9*ﾂ阮�*ﾂ�8月7日(佃.8月21日㈹ 
緑町.弥栄町.曙町 嶋ﾈ�#�?｢��偵佇絅Vﾂ�����

火.金 冏ｹ*ﾂ飫X5�ｷY*ﾂ���I*ﾂ馥ﾘ5�ｷY*ﾂ��8月8日(佃.8月22日(令 
桜木町.住吉町.東浜町 嶋ﾈ�#�?｢厭�佇綺?｢��ﾒ�

水.土 ��ﾉfｸ�8･り嫌(9�ﾒ�(凩粳Vﾉ�9�ﾘﾖb�8月6日(佃.8月20El㈱ 
薫別.崎無異.古多糠 嶋ﾈ�#y?ｩ{r偵佇�9?ｩ*r��

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡
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高校入学者選抜の改善に

あなたのご意見を

北海道教育委員会では､公立高校入学

省適抜の改善について｢改削式案｣を作

成し､この試薬について道民各層の意見

をいただき､改善案作成を行うこととし

ています｡

このため. ｢公立高等学校入学再選抜

の改立言Ⅰじ射こついての意見を聞く会｣を

次のとおり開催しますo

ld日　　時　8月25日(月)

午後1時～午後4時

■場　　所　根室商工会館

■申込期日　8月6日(水)

★申込み･お問い合わせは､ PJ教市委員

会(℡2-3110)まで｡

今年度は｢物価スライド｣は

行われません

～みんなが加入し､

みんなで支える国民年金～

国民年余､厚生年金の額については､

全回消')や者物価指数の変動に応じて改定

する物価スライド制がとられています｡

本年度は､平成8年の全国消群存物価

指数が前年に比へて01%卜舛していま

す｡しかし､昨年度は全国消砕者物価指

数が前年に比へ01%下落したにもかかわ

らず.特例的に年金額を据え匹いたこと

から,本年度のスライドによる年金徹の

改定はありません.

このため､例年受給者に送付されてい

る｢年金改定通知書｣は､昨年度に引き

続き今年度も送付されませんのでこ了承

ください｡

なお､年金額は､受給条件に変更がな

い場合はほぼ同額の見込みとなります｡

★相談･お問い合わせは､住民裸国民年

金係(℡内線121)まで｡
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金婚式を迎えるご夫婦に

記念品を差し上げます

町では.金婚式(結婚50年)を迎える

こ夫紬にお祝いの記念品を贈呈します｡

次に該当されるご夫婦は8月29日(金)

までにこ連絡願います｡

■対象となるご夫婦

昭和22年1月～】2月の間に結婚され､

夫婦そろって健在な方

★連絡先･お問い合わせは､福祉保健課

社会福祉係(℡内線1 37)まで｡

マレーシア産ソースに

死亡率の高い菌が検出

東京都で販売されていたマレーシア産

オイスターソース及びチリソースから､

ボツリヌスA型歯が検出されました｡

ボツリヌスJ削ま､細菌性食中毒のうち

もっとも症状が亜く､死亡率が高い歯と

して恐れられています｡

輸入実名の丸成商事(樵)は､三L']該製

品の回収を行っていますが､昨年のお歳

暮時期にギフトセットの中の一品として

販売されていたため､全国的に流通して

いる可能性があります｡

この商品を胴人した方､もしくは贈答

品として受け取り,現在所持している方

は, 'tl'味期限に関係なく使用しないよう

また､直ちにLIl標津保健所に連絡するよ

うお願いします｡

■品　　名

オイスタ-ソース　255gヒン詰め

オイスターソース　5α)g缶話め

チリソース　　　　225gビン詰め

■商品名

マルセイ　天地牌　蟻油醤

マルセイ　天地牌　妹椴醤

■ギフトセット名

マルセイ中車の世界

★連絡先は､中標沖保健所(℡0 1 53

7-2-2168)まで｡

くみ取りは余裕ある
申し込みを

し尿くみ取りは､申込みをされてから

1 -3週間の期間を要します｡

これは､時期によって申込件数の多い

時や少ない時があるためですが､このた

め､くみ取りを希望される方は､便糟が

満杯にならないうちに余裕をもった申込

みをされるようお願いしますo

また､申込みされた場合はすぐにくみ

取り券(し尿証紙)をご購入願います｡

購入の際には､くみ取り料金に差額(10

円単位)が出ますので､ 100円券とr叶._′

に10円券もお買い淡めくださいo

残った券は次回に使用できますので､

不足のないようご純忠願いますo

なお､現在､くみ取り後に｢汲取票｣

をお虚ししていますが､汲取量や料金が

記載されていますので､今後の参考とし

て､くみ取り発病へのこ協力をお願いし

ます｡

★お問い合わせは､住民課環境衛生係

(℡内線130)まで｡

｢建設業退職金共済制度｣を

ご存じですか

この制度は､匝榊柵3時に建設菜ojV

労働福祉対策の一環として中小企業退職

金共済法に基づき創設｡その実施運営は

特殊法人建設業･清酒製造業･林業退職

金共済組合が当たっています｡

一般の退職金制度とは具なり､建設業

界で働く限り事業所を変えても事業所に

雇用され就労した期間全部を通算して退

職金を支払うという退職金制度であり､

掛金納付は､共済契約を結んでいる事業

主が加入労働者の共済手帳に就労日数に

応じて証紙(掛金)を貼付､消印するこ

とにより行われます｡

★お問い合わせは､建退共北海道支部

(℡oll-261-6181)まで｡



昭和四十六年五月五目ー三十

二年振りで標津に帰ってきました｡流浪の旅ではなかったがー実はここに戻ってホッとした｡

それは時代が大きく変ったが
まだ昔の人達やその次の代の昭和初期生まれの知己が健全として第一線で活躍しているからであるoしかし､無いたことには､まず役場庁舎でそこは仮住まいでありーまちは草ぼうぼうのところありで.私も長い役場生活

まちの声@r

｢真の発展は

町民の融和から｣

をしたものであるので庁舎などは早く本物を建てて落ち着かせるへきたと思った｡

ところがどうだろう‥C　それ
から二1数年'庁舎の建築は勿論ー上下水道の整備､特別養護老人ホーム､病院､生涯学習センターに続き先日はまた健康福祉センターもオープンしたo　そのほか各地域に施設の整備など'それらについては説明の多くは要しないが､さらにまた消防庁舎の建設計画ー学校校舎の整備等々を町長は考えているようだ｡▽　｢健康と福祉のまち｣　そして

｢潤いのあるまち｣　づくりはそ
の基本は何としても人と人との融和の精神であり'人間だけが持つ謙虚さであろうと思いますので､施設の事業と並行して

｢人づくり｣　という難事業も推

進してはしいですね｡▽地方自治体も総じて〝引画あれと金無し″という状態らしい｡しかしそれはどういうことなのだ｡金がなくてできないというのであればそれは誰でもいえることで〟金が無い〃がそれだから英知を絞って金を生み出して計画を実行するのが町民の侶板する為政者ではなかろうか｡そういえは我が町の財政状態はどうなんだろう.
この二十数年で施行された事

業は数え切れないぐらい多いので､余裕あるとは思えない町財政で一体町自体の金をどれほど使ったことかと私は考えている｡勿論起債や国･道そのほか補助金などはいうまでもないが､金を出させる知能､やはり理事者の英知を絞って生んだ金であろうと私は信じ､そのこ苦労に感謝したい｡▽潤いのあるまちづくりo　といえば〟坊本能馬〟の語録というもののひとつに次のようなものがある｡｢鳥獣といえども､己を殺さんというを知れば身構えするものなりーいかなる馬鹿者にても打ち解けざる内は殻中に入れ難し｣

一人　の　う　ご　き

人　口　6,627人(+　5)
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･男　3,218人(+　8)

･女　3AO9人(-　3)

･世帯数　2,333人(+ 4)
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